
L'orque Morgan enceinte ?

Loro Parque en violation !

4 Décembre 2017 : La controverse entourant l'orque sauvage Morgan continue. Il a été annoncé qu'elle est enceinte. Morgan a été sauvée en 2010 dans la Mer des Wadden et envoyée par le *Dolfinarium Harderwijk* (Pays-Bas) au parc à thème *Loro Parque* (Tenerife, Espagne).

Ce nouveau développement dans l'affaire de Morgan a été révélé dans le journal en ligne espagnol EIDia.es le 3 décembre 2017.

Le ministère néerlandais des affaires économiques a accordé en 2011 la permission pour le transfert de l'orque Morgan en Espagne à la stricte condition qu'elle soit gardée pour la recherche.

Morgan est une orque sauvage protégée sous la législation de l'Union Européenne (UE) et de la Convention CITES. En vertu de ces lois, il est légalement interdit de l'utiliser à des fins de reproduction. Cependant, le Dr Jorge Soares, chef du service vétérinaire de *Loro Parque* a confirmé la présumée grossesse dans le journal en ligne espagnol 'EIDia'. Si Morgan est effectivement enceinte, ces lois ont été bafouées.

Pour le moment, il n'y a pas de confirmation officielle de *Loro Parque*. Hester Bartels (Vice Présidente) de la Free Morgan Foundation (FMF) a déclaré : "*Pour nous, cette nouvelle n'est pas une surprise, Loro Parque essaie depuis des années de faire tomber Morgan enceinte. Ils l'ont fait malgré l'interdiction de reproduction et malgré son jeune âge qui peut s'avérer dangereux à la fois pour la mère et le bébé.*"

La nouvelle de la grossesse de Morgan tombe seulement quelques semaines avant l'audience du 23 janvier 2018, au cours de laquelle il sera porté en appel

la décision du secrétaire d'état de ne pas intervenir vis à vis de la situation de Morgan à *Loro Parque*.

Bondine Kloostra, avocate de la FMF : *"Une des raisons de l'appel est le fait que Loro Parque expose Morgan, une orque sauvage, aux mâles nés en captivité, alors que la reproduction est interdite."*

Le Dr Ingrid Visser, Présidente et Conseillère Scientifique de la FMF a déclaré : *"Si Morgan devait donner naissance à un tel petit hybride, cela ne contribuerait pas à la conservation des populations d'orques sauvages. Un bébé d'une nouvelle lignée générerait cependant beaucoup de bénéfiques financiers pour Loro Parque."*

CONTACT: Avocate Bondine Kloostra +31 642 733 826 (mobile)

Dr. Ingrid Visser +64 (0)274 727 627 (mobile)

info@freemorgan.org

* 1) <http://eldia.es/ultima/2017-12-03/0-Cotarro.htm>

Pour plus d'informations sur l'histoire de Morgan : <http://www.freemorgan.org/morgan-2/>